

ESPOSA Y AMANTE PLANEARON MATAR A INTEGRANTE DE LA BANDA EL RECODO

Músico fue víctima de los “cachos”

◆ EL UNIVERSAL
México

La historia sobre la desaparición y muerte de Aldo Sarabia, trompetista de la banda El Recodo, tuvo un inesperado final.

El procurador de Justicia de Sinaloa, Marco Higuera, indicó ayer que Alma Delia Chávez Guerrero, la esposa del músico, y Yahir Alfredo Sandoval, el amante de la doña, planearon el crimen del artista.

El funcionario aseguró que los sospechosos podrían pasar entre 30 o 50 años tras las rejas.

Sarabia estaba desaparecido desde la semana pasada, pero gracias a una llamada anónima la Policía logró encontrar, ayer en horas de la mañana, el cuerpo del músico en Mazatlán.

Ruda confesión Alma confesó que su relación con Sandoval tenía cuatro meses.

La esposa del músico agregó que ella y su amante planearon el asesinato y que la noche del 13 de octubre el trompetista llegó de una gira y fue recibido con flores.

Al día siguiente Aldo invitó a su esposa a desayunar mariscos en un local cercano al pueblo de El



La esposa del trompetista contó cómo lo mató con lujo de detalles. EFE.

Recodo y se subieron a una camioneta en la que estaba escondido su cómplice. Durante el trayecto Sarabia fue amenazado, lo golpearon y luego lo asesinaron de un balazo en el cuello.

“Fue víctima indirecta de una relación sentimental que estableció su pareja con otra persona. Ellos planearon o acordaron privarlo de la vida. No tiene nada que ver con su trabajo o con su trayectoria de treinta años dentro de la ban-

da El Recodo”, declaró el procurador al programa Ventaneando.

Muy dolidos La banda dijo estar devastada por la muerte de Aldo y agradeció las muestras de cariño de los seguidores.

“Fue un gran amigo y padre de familia. Una persona con mucho sentido del humor. Además, fue un ser humano de cualidades excepcionales”, dijo la agrupación en un comunicado.